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ATA Nº 08 DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE PEDRÓGÃO GRANDE 

Mandato 2013/2017 

 

Sessão ordinária da Assembleia Municipal de Pedrógão Grande, do mês de fevereiro.-------------------------- 

Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze, (sexta-feira), pelas dezassete horas, 

reuniu a Assembleia Municipal de Pedrógão Grande, no Salão Nobre da Câmara Municipal, com a 

seguinte ordem de trabalhos:--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Um- Período antes da Ordem do Dia:------------------------------------------------------------------------------- 

Um ponto um- Apreciação das Atas.----------------------------------------------------------------------------------------- 

Um ponto dois- Informações do Presidente da Assembleia Municipal e leitura resumida do    

expediente.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Um ponto três- Apreciação por qualquer membro de assuntos de interesse local.----------------------------- 

Ponto Dois- Informação do Presidente da Câmara Municipal, sobre a atividade Municipal.------------------  

Ponto três- Propostas da Autarquia:------------------------------------------------------------------------------------------ 

Três ponto um- Designação de representantes do Município de Pedrógão Grande na Assembleia     

Intermunicipal da Associação de Municípios da Zona do Pinhal- extinção da 

Associação.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Três ponto dois-  Eleição do representante das Juntas de Freguesia do Município de Pedrógão Grande          

no XXII Congresso Nacional da  ANMP.--------------------------------------------------------------- 

Ponto Quatro- Período destinado à intervenção do público.----------------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia Municipal, Senhor Dr. Raul  Garcia, ordenou que se procedesse à assinatura 

do livro de ponto, verificando-se as presenças de todos os Deputados Municipais, com exceção   do 

Deputado Municipal senhor Dr. Luís Antunes, ausência justificada,  tendo sido substituído nos termos 

do artigo septuagésimo sétimo, da Lei número cinco barra A de onze de Junho de dois mil e doze, pela 

Deputada Municipal senhora  Dr.ª.  Marina  Martins. -------------------------------------------------------------------- 

Estavam também presentes os Presidentes de Juntas de Freguesia, de Pedrógão Grande, Graça e Vila 

Facaia.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal esteve representada pelo seu Presidente,  e respetivos  Vereadores: -------------------- 

Confirmada a existência de quórum, o Presidente da Assembleia Municipal,  declarou aberta a sessão, 

informando da ausência do deputado municipal Senhor Dr. Luís Filipe, primeiro secretário da mesa, 

convidando a deputada municipal Senhora Dr.ª Nélia Alves a assumir aquelas funções. Ficando assim, a 

mesa da Assembleia Municipal, constituída pelos Presidente da Assembleia Municipal Senhor Dr. Raul 

Garcia, pelo primeiro secretário em substituição, Senhora Dr.ª Nélia Alves, pelo segundo secretário 

Senhor Joaquim Palheira, pelo Presidente da Câmara Municipal, Senhor Valdemar  Alves. Para prestar 
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apoio técnico-administrativo, estiveram presentes: o Chefe de Divisão,  a Técnica Superior, da área da 

contabilidade e a Coordenadora Técnica, nomeada para redigir as atas da Assembleia Municipal. ---------- 

O senhor Presidente da Assembleia Municipal, cumprimentou todos os presentes, e deu início à sessão, 

no seu ponto um - Período Antes da Ordem do Dia.--------------------------------------------------------------------- 

Informou da Alteração da Ordem do Dia, com os seguintes pontos-------------------------------------------------- 

- Proposta de nomeação do Auditor Externo, responsável pela certificação Legal de Contas.--------------- 

 -Aprovação dos Estatutos e adesão à Agência para o desenvolvimento da Serra da Lousã. ----------------- 

Um, ponto um- Apreciação das Atas - Foi pelo senhor Presidente da Assembleia Municipal, submetida à 

leitura, discussão e votação a ata número sete, de vinte e dois  dias do mês Dezembro de dois mil e 

catorze, sendo a mesma aprovada por maioria com uma abstenção.------------------------------------------------- 

Prosseguiu-se com a ordem de trabalhos, no seu ponto um, ponto dois- Informações do Presidente da 

Assembleia Municipal e leitura resumida do expediente. O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

fez a leitura resumida da correspondência, quer dirigida a si, e/ou à Assembleia Municipal. Fez 

referência à documentação enviada pela A.N.M.P., relacionada com XXII Congresso da Associação 

Nacional de Municípios Portugueses e Informação/documentação da Comissão de Proteção de Crianças 

e Jovens em Risco de   Pedrogão Grande, que pôs à disposição de quem os queira consultar.---------------- 

A sessão prosseguiu com a apreciação por qualquer membro de assuntos de interesse local, no seu 

ponto um, ponto tres, com as intervenções do Deputado Municipal senhor Américo Rocha, que 

começou por dizer que deverá ficar refletida na ata as diferentes posições, entre o presidente da 

Câmara Municipal e o Presidente da Assembleia Municipal.------------------------------------------------------------ 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Eng.º. Rui Veríssimo- parece saber que vai ser instalada 

na zona industrial uma nova empresa, que todo o trabalho de instalação foi feito rapidamente, que veio 

para cá como segunda escolha.  Congratula a Câmara Municipal, por mais uma empresa no concelho. 

Prossegue referindo que uma situação que gostava de ver corrigida, é  a convocatória  para as 

Assembleias Municipais, que tem conhecimento delas em primeira mão no café,  seria preferível ser 

convocado antes do publico em geral, lamenta.---------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao senhor Chefe de Divisão, que esclareceu o senhor deputado, que as convocatórias 

são sempre enviadas primeiro, por correio registado e depois é que são afixados os editais, conforme 

pode ser comprovado pelos registos, sendo também enviados os documentos por e-mail.-------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Américo Rocha, para referir que ao mesmo tempo que 

recebeu a convocatória para a presente reunião também recebeu convite para apresentação do 

Programa Estratégico Municipal Pedrogão Grande  2020,   antes da reunião. Diz, que tem patrão e não 

tem dispensa,  para estar presente em todas as atividades da Câmara Municipal. Esperava do Presidente 

da Câmara Municipal outra posição. Afirma que,  são  eleitos pela população para os representar. 
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Prossegue, sentimo-nos (Partido Socialista) um bocadinho desconsiderados quanto aos deputados do 

PSD, que comem tudo o que se põe aqui na mesa. Não consegue perceber este tipo de estratégia. 

Gostaria se possível de ter acesso ao Plano Estratégico.----------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Luís Paulo dizendo que se considera ofendido quanto ao 

que aqui foi dito.  Afirma que  também não é  profissional de politica e que  é uma desconsideração  a 

esta Assembleia,  ao publico em geral. Prossegue para elogiar o  trabalho do Executivo. A estratégia é a  

melhor, considera,  pois os deputados municipais,  conseguem  no mesmo dia tratar de dois assuntos.---  

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Américo Rocha, para esclarecer que  ressalvou a sua 

intervenção,  acrescenta que não é intenção ofender ninguém.  Está aqui como membro da Assembleia 

Municipal e é aqui que dá a opinião, acha estranho é que ninguém critique,  da bancada do PSD.----------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara Municipal, para se referir à Evocação do Foral de 

Pedrogão Grande e à apresentação do Plano Estratégico Municipal Pedrogão Grande 2020 foi 

apresentado ao povo de Pedrógão Grande, acrescenta que quem quis veio e quem pode. Durante a 

próxima semana o senhor Chefe de Divisão irá remeter a todos os membros a apresentação efetuada. 

Evocação ao 27 de fevereiro, nosso primeiro foral. Quanto á nomeação do meu filho, se é legal também 

é moral, se cá estivesse faria mesma coisa, se sentisse a mesma necessidade recorreria também. Afirma,  

ter muito orgulho em o ter cá. Ao senhor Paulo, agradece as suas palavras bem como a  sua intervenção 

e participação  na elaboração do programa estratégico 2020 do concelho de Pedrogão Grande.------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Assembleia Municipal, para referir que se entendeu serem 

feitas no mesmo dia.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Ponto dois- Informação do Senhor Presidente da Câmara Municipal, sobre a atividade municipal.------- 

Pelo senhor Presidente da Câmara Municipal, foi referido que as obras mantêm-se num bom 

andamento, que os trabalhos estão a decorrer dentro da normalidade e que a informação consta dos 

documentos enviados.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto três- Propostas da Autarquia:------------------------------------------------------------------------------------------ 

Três ponto um- Designação de representantes do Município de Pedrógão Grande na Assembleia         

Intermunicipal da Associação de Municípios da Zona do Pinhal- extinção da 

Associação.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Presidente da Câmara Municipal foi esclarecido que este processo serve para extinção de 

uma associação,  que existe mas que nunca funcionou, nunca teve atividade.------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Fernando Antunes- para questionar se a reunião foi 

realizada   em 18-12-2014?----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Presidente da Câmara Municipal foi respondido que a reunião foi alterada.----------------------   

Foi o documento posto a votação, e aprovado por unanimidade.----------------------------------------------------- 



Assembleia Municipal de Pedrógão Grande  
27-02-2015  Página 60 
 

Três ponto dois- Eleição do representante das Juntas de Freguesia do Município de Pedrógão Grande          

no XXII Congresso Nacional da  ANMP.-------------------------------------------------------------------------------------- 

Relativamente a este ponto e não havendo intervenções, foi o documento posto a votação, e aprovado 

por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto quatro-  Fora da Ordem do Dia----------------------------------------------------------------------------------------- 

Quatro ponto um- Proposta de nomeação do Auditor Externo, responsável pela Certificação Legal de 

Contas.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Presidente da Câmara Municipal foi esclarecido que advém da lei a necessidade de 

aprovação por esta Assembleia da nomeação do auditor externo, responsável pela certificação legal de 

contas.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Relativamente a este ponto, foi o documento posto a votação, e aprovado por unanimidade.--------------- 

Quatro ponto dois- Agência para o desenvolvimento da Serra da Lousã- Estatutos.--------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Eng.º  Rui Veríssimo, para questionar se a votação é 

para votar a adesão  e os estatutos.-------------------------------------------------------------------------------------------  

Pelo senhor Presidente da Câmara Municipal foi esclarecido que é em conjunto.------------------------------- 

Tomou de novo a palavra o Deputado Municipal senhor Eng.º  Rui Veríssimo, para dizer que artigo 19º, 

obriga o conselho consultivo a número impar; o artigo 15º- Direção, influencia o Conselho Consultivo; 

artigo 18º Liquidação- divergência ente o ponto 2 e 3, e ponto 4, é desajustado. Prossegue referindo que 

não levanta qualquer objeção à adesão.-------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Dr. Ulisses Quevedo, par referir que a sua questão é 

idêntica ao deputado Eng.º Rui Veríssimo, artigo 14º , não existe conselho de administração em lado 

nenhum. Não levanta qualquer questão quanto à adesão, mas tem reservas quanto aos estatutos, da 

forma como estão redigidos.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou de novo a palavra a Deputada Municipal senhora Dr.ª. Nélia Alves, para esclarecer que os 

estatutos tem que ser uma  lei ampla e geral, rege o dia a dia da Associação, eles  crescem com o  dia a 

dia  e as correções e as alterações aos estatutos são permitidos. Para já as questões levantadas não tem 

grande relevância.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Américo Rocha, para dizer que congratula a constituição  

da agência, quanto aos estatutos aquando da sua publicação em Diário da República, serão os mesmos 

escrutinados. Espera que esta agência ultrapasse os objetivos pretendidos, é bem vinda. Boa 

interpretação do que o associativismo deve fazer.------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Deputado Municipal senhor Luís Paulo para referir que concorda com o alerta do 

Deputado Dr. Ulisses deixou na sua intervenção, pelo que o senhor Presidente da Câmara Municipal, 

deverá ter estes reparos em atenção.----------------------------------------------------------------------------------------- 
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O documento posto a votação, foi aprovado por unanimidade.-------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia Municipal tomou  a palavra para solicitar que as intervenções 

fossem mais diretas objetivas e sucintas dirigidas aos interesses do concelho,  afim de evitar 

pormenores que acabam por alongar as atas.----------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Quatro- Período destinado à intervenção do público.----------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Luís, para relembrar que o senhor Presidente da Câmara Municipal, deverá 

tomar as diligências que disse, que iriam ser tomadas. Ainda hoje o Centro de saúde esteve aberto, mas 

sem médicos. De referir que no debate que houve, o mesmo não foi promovido por nenhum partido e 

não se fizeram representar. Acrescenta que o Centro de Saúde em Pedrógão Grande é que deve estar a 

funcionar, no caso de haver uma emergência, o que fariam sem médico?------------------------------------------ 

Pelo senhor Dr, Raul foi esclarecido que a Extensão de Saúde de Vila Facaia teve médico  e que são 

atendidos os utentes que necessitam de consulta. Mais informou que no caso de uma emergência 

médica deve ser sempre e obrigatoriamente acionado o serviço de Imergência ou seja temos sempre 

que chamar o INEM.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A presente Ata, posta a votação, foi aprovada por maioria, em minuta, para efeitos imediatos, com um 

voto contra, quatro abstenção e treze votos a favor.--------------------------------------------------------------------- 

Eram dezanove horas e trinta minutos, quando o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por 

encerrada a sessão, e  eu, Jacinta Paes, funcionária nomeada para o efeito a redigi.----------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal                      

 

_____________________________________________           

 

 

O primeiro Secretário da Assembleia Municipal 

 

_____________________________________________ 

 

 

O segundo Secretário da Assembleia Municipal 

 

____________________________________________ 

 


